
 

 

MESSAGE DU 27 SEPTEMBRE 2023 

LA PATIENCE DE DIEU 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE VIE 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que Dieu le Dieu de miséricorde nous fasse encore miséricorde ce matin, 
qu’il pardonne nos péchés et nous purifie de toute iniquité, qu’il nous lave afin que nous soyons 
purs, lavés blancs comme de la neige. Je prie que peu importe la multitude et la gravité de tes 
péchés, aussi rouge qu’ils soient que cela soit lavé par le sang de l’agneau afin que tu sois purifié 
ce matin et je prie que la parole de Dieu te transforme, te garde te prépare encore pour notre 
Seigneur Jésus-Christ dans son nom puissant nous avons prié, amen.  

Romains 2 : 4, il dit, ou méprises-tu de sa bonté, de sa patience et de sa longanimité ? Ne 
reconnaissant pas que la bonté de Dieu te pousse à la repentance. Mais par ton endurcissement 
et par ton cœur impénitent tu t’amasses un trésor de colère pour le jour de la colère et de la 
manifestation du juste jugement de Dieu qui rendra à chacun selon ses œuvres réservant la vie 
éternelle à ceux qui par la persévérance à faire bien, cherche l’honneur, la gloire et l’immortalité 
mais l’irritation et la colère à ceux qui par esprit de dispute sont rebelles à la vérité et obéissent à 
l’injustice. Alléluia. 

Je relis plus calmement. La Bible nous dit que, est-ce que tu méprises de sa bonté, de sa patience 
et de sa longanimité ? Il dit, est-ce que tu ne reconnais pas la bonté de Dieu qui te pousse à la 
repentance. Il nous a parlé de quoi, de sa patience, sa longanimité et sa bonté qui nous pousse à 
la repentance. La patience de Dieu, la bonté de Dieu te pousse à la repentance. La plupart du 
temps, vous voyez quand nous sommes en erreur, quand nous pêchons, la Bible dit le juste 
tombera sept fois, ce n’est pas que Dieu a décrété une parole pour dire que le juste doit tomber 
sept fois ou bien il faut s’assurer que tu tombes sept fois ou bien il faut tomber constamment, 
Dieu est en train de donner une marge, Dieu est en train de donner une intervalle pour que 
lorsque le juste tombe ainsi qu’il puisse se lever encore, le juste c’est toi, c’est celui qui a reçu 
Jésus-Christ. Nous avons parlé de la justice de Dieu et nous avons dit que nous sommes la justice 
de Dieu en Jésus-Christ. Alors Dieu sachant que nous sommes toujours en train d’apprendre 
comment marcher la vie ou bien comment vivre cette vie de justice, nous donne des opportunités 
de nous relever lorsque nous faisons des faux pas. Malheureusement, la plupart du temps nous 
tenons sur cette période de grâce, nous l’avons lu la dernière fois, il dit qu’ils ont méprisé l’esprit 
de grâce. Nous tenons ce moment de grâce pour comme une excuse pour pécher. Vous voyez la 
grâce n’est pas une excuse pour le péché. Alors il dit que la patience, la longanimité, la bonté de 
Dieu te pousse à la repentance. Si Dieu ne te juge pas aujourd’hui, si Dieu ne te frappe pas de la 
mort, si tu es encore en vie, ce n’est pas que Dieu ne te regarde pas quand tu vis encore dans le 
péché, dans ta cachette, dans le péché ce n’est pas que Dieu ne te voit pas et tu dis bon j’ai fait 
ça, j’ai fait ça mais je prospère encore. Les gens disent que si tu fais ça, Dieu ne va pas te bénir 
mais moi je fais ça et rien n’a changé ; je prospère encore, mon travail est bien, mon mariage est 
bien, j’ai la santé. La patience de Dieu te pousse à la repentance, Dieu te donne des opportunités 
pour que tu te repentes parce qu’il ne veut pas que tu périsses, ce n’est pas qu’il ne peut pas te 
frapper de mort en même temps et même dans le nouveau testament Dieu frappe directement 
de mort. Vous vous rappelez de l’histoire d’Ananias lorsqu’il a menti à Pierre, Dieu l’a frappé 
directement de mort. Alors quand Dieu nous accorde encore ce temps, quand Dieu est patient 
avec nous, ce n’est pas qu’il ne nous voit pas ou bien ce n’est pas qu’il s’en fiche de nos péchés ou 
bien ce n’est pas que ça ne lui dit rien, c’est qu’il te donne des opportunités pour que tu te 
repentes. Alors quand tu as aujourd’hui, tu as l’opportunité de te repentir, de te repentir et de 
venir à lui. Alléluia. Il dit, verset 5, mais par ton endurcissement ; vous voyez, il y a plusieurs 
personnes dans ce moment de grâce qu’ils ont pour se repentir, ils ont frustré cela par leur 



 

 

endurcissement. Il dit mais par ton endurcissement et par ton cœur impénitent tu t’amasses un 
trésor de colère pour le jour de la colère et de la manifestation du juste jugement de Dieu. Alors 
si Dieu est patient avec toi et que tu ne prennes pas cette opportunité pour rapidement te 
repentir en priant, en jeûnant, en faisant tout possible, en écoutant la parole de Dieu, méditant 
sur la parole de Dieu et te repentir afin de quitter cette vie. Il dit tu ne fais qu’amasser un trésor 
de colère pour le jour de colère et de la manifestation de Dieu. Mon frère, ma sœur, la Bible dit 
c’est une chose terrible de tomber dans les mains du Dieu vivant, c’est une chose terrible, 
épouvantable de tomber dans les mains du Dieu vivant, alors tu ne veux pas tomber dans la colère 
du jour de la colère de Dieu, tu ne veux pas tomber dans le jugement ; la Bible appelle ça la coupe 
de la colère de Dieu. Nous ne voulons pas tomber dans la coupe de la colère de Dieu alors le temps 
de patience, le temps que Dieu t’a encore accordé, le temps que Dieu ne t’a pas encore exposé, 
le temps que Dieu ne t’a pas encore tué, détruit le temps que Dieu t’a accordé dans sa bonté, 
dans sa patience, profitons, profitons, profite de ce temps pour se repentir. Il dit mais plusieurs 
personnes à cause de l’endurcissement de leur cœur réservent la colère pour le jour de la colère. 
Il dit, et Dieu rendra à chacun selon ses œuvres. Ils réservent la vie éternelle à ceux qui ; verset 7, 
il réserve la vie éternelle à ceux qui par la persévérance à bien faire, cherche l’honneur, la gloire et 
l’immortalité. La persévérance à bien faire, vous voyez quand nous voulons vivre dans la justice, 
nous voulons vivre bien, nous voulons faire les choses de Dieu, c’est par une persévérance, tu ne 
deviens pas parfait aujourd’hui en même temps, tu es juste mais tu ne vis pas la totalité de la 
justice aujourd’hui en même temps. Tu fais une erreur, tu te corriges et tu augmentes le temps, 
tu augmentes, tu te parfaits jours après jour, jour après jour. Il dit ta persévérance à bien faire donc 
je fais quelque chose qui est bon aujourd’hui mais ce n’est pas encore ça. Alors demain je parfais 
cela en faisant bien mieux qu‘aujourd‘hui et demain je fais encore mieux et après-demain je fais 
encore mieux. Il dit c’est la persévérance à faire bien que Dieu réserve la vie éternelle à ceux qui 
par la persévérance à bien faire cherche l’honneur, la gloire et l’immortalité. Vous voyez c’est ça la 
vie éternelle, l’honneur éternelle, la gloire éternelle et l’immortalité，ça c’est pour ceux qui 
persévèrent à faire le bien, à vivre dans la justice, à vivre dans la sainteté, à vivre dans la pureté, 
c’est une persévérance, tu dois apprendre, tu dois essayer chaque jour à faire bien, à vivre mieux 
qu’auparavant. La manière dont tu as vécu aujourd’hui bien ou mal quand même demain tu dois 
faire mieux qu’aujourd’hui, c’est ça la persévérance à bien faire. Il dit si tu le fais comme ça, tu es 
en train de réserver du bonheur, de la gloire et de l’immortalité pour la vie éternelle. Alors Dieu 
lui-même va te réserver cette vie éternelle parce que tu es en train de persévérer à faire le bien. 
Mon frère, ma sœur, je te prie ce matin et je te parle ce matin afin que tu persévère dans le bien, 
persévère dans l’amour, persévère dans la joie, persévère dans la pureté, persévère dans la 
sainteté chaque jour, au jour le jour, alors en faisant cela la vie éternelle t’est réservée. Mais il dit ; 
il réserve aussi l’irritation, la colère à ceux qui par esprit de dispute sont rebelles à la vérité et 
obéissent à l’injustice. Quelqu’un fait quelque chose de mauvais, il parle mal contre son prochain, 
il détruit quelqu’un, on lui dit au lieu de reconnaître que j’ai fait mal par esprit de dispute, il veut 
se justifier. On a toujours des excuses, des justifications à donner pour les erreurs que tu fais, tu as 
mis le pied sur quelqu’un tu dois reconnaître, tu ne lui dis pas que non est-ce que lui ne voit pas. 
Nous savons, nous voulons toujours nous défendre c’est l’esprit de disputer. La Bible dit que Dieu 
réserve l’irritation et la colère pour ceux qui par esprit de dispute ils font quoi, ils sont rebelles à la 
vérité ; il sait que ça ce n’est pas bien mais il trouvait un autre verset pour l’aider à vivre dans le 
péché. Vous voyez, la Bible est pleine de beaucoup de choses. Tu peux trouver beaucoup de 
versets qui vont t’aider à pécher, qui vont t’aider à vivre dans le mensonge, qui vont t’aider à vivre 
dans la rébellion, qui vont t’aider à vivre dans l’impureté, tu vas trouver ses versets aussi dans la 
Bible. Tu vas donner l’exemple des personnes qui ont fait ça dans la Bible et Dieu a eu compassion 
d’eux. Ce que tu en train de faire est que tu es en train de développer l’esprit de dispute pour vivre 
dans l’injustice. La Bible dit que Dieu réserve la colère et l’irritation pour ces personnes alors mon 
frère, ma sœur ne vit pas ainsi soit sérieux avec ta vie. Soyons sérieux parce que les temps que 
nous traversons, c’est un temps où l’ennemi envoie beaucoup d’énergie spirituelle, énergies 



 

 

négatives afin d’absorber les gens dans les ténèbres, d’absorber les gens dans le mensonge, 
d’absorber les gens dans la mort ; je parle de la mort éternelle qui est la destruction en enfer, c’est 
ce qu’il fait, il fait tout possible pour atteindre tes sentiments, pour atteindre ton cœur, pour 
atteindre tes pensées afin que tu sois impudique, impure et malsain devant Dieu mais tu dois 
faire l’effort. Il dit par persévérance, tu dois faire quoi, le bien. Alors ce matin, je prie pour toi au 
nom de Jésus que Dieu t’aide à faire le bien, à ne pas rester dans cette vie mais par la persévérance 
à faire le bien afin que tu réserves ou bien afin que Dieu te réserve la vie éternelle, toi qui 
persévères cherche l’honneur éternel, cherche la gloire de Dieu et cherche l’immortalité. C’est ce 
à quoi nous sommes appelés à vivre. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


